

Gran Canaria

Eine willkommene Abwechslung zur kalten Winterzeit bot eine Konzertreise, die die St. Florianer Sängerknaben vom 13. bis zum 18. Jänner 2011 unternahmen: In 4 Konzerten auf Gran Canaria und Teneriffa führte der Chor seine bekannte Spieloperproduktion **Zauberflöte XXS** auf und erntete in den dortigen Konzertsälen großen Applaus. Nach getaner Arbeit ließen es sich die 31 teilnehmenden Kinder natürlich nicht neh-



men, bei mehr als 20 Grad Außen- und Meerestemperatur ein Bad im Atlantischen Ozean zu nehmen.

Der Anklang, den die St. Florianer Sängerknaben fanden, war im Übrigen so groß, dass bereits eine weitere Anfrage für eine Reise auf die Kanarischen Inseln im kommenden Jahr vorliegt.